
COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER 
ONZE ARPENTS 

 
Mardi 2 avril 2024, 18h30 

Cellier de Cangé 
 

 
 

ORDRE DU JOUR  
 

 

● Point sur les groupes de 

travail 

● Communication 

● Balade environnement  

● Point sur les demandes de 

matériel 

● Intérêt d’une 

sectorisation 

● Questions diverses 

 
 
 

Betty s’était proposée de rédiger les comptes-rendus. Etant donné son absence, 

Philippe le rédigera. 

 
 
I Point sur les groupes de travail 
 

1) Compost collectif 

 
Daniel MENARD présente les travaux du groupe de travail 

Sont discutés : 

- Les lieux possibles d’implantation. Sont retenus le mail des onze arpents 

près du container à verres et la rue Robert Schuman en face des  

immeubles 

- Le support d’enquête qui sera faite auprès des habitants concernés 

- Après validation il sera distribué 

 



 

2) Urgence mobilité 

Cf document joint  

Jacqueline présente le travail de la commission 

Philippe Colombat présentera les 3 propositions lors de la réunion prévue le 3 avril 

sur le même sujet pour le CDQ de Cangé.  

Sur les points abordés après les propositions : 

- Concernant le démoussage des trottoirs, il est proposé de l’évoquer dans le 

bulletin municipal avec la taille des haies 

- Il n’est pas possible d’obliger les cyclistes à rouler sur les voies cyclables 

alors que c’est obligatoire pour les pistes cyclables 

- Proposition de l’installation d’un radar pédagogique sur la portion de 

l’avenue de Gaulle entre le centre commercial des onze arpents et le 

carrefour avec la rue des placiers (fiche à faire) 

- Proposition de la rédaction d’une fiche pour une étude de fréquentation du 

bus 3 A 

 

 

II Communication 

La création d’une commission « communication » est discutée. 

Une réflexion est engagée et le sujet sera rediscuté à la prochaine réunion. 

 

 

III Balade environnement et point sur les demandes de 

matériel/végétations 

La date est fixée au samedi 10 avril à 10h, rassemblement au gymnase des onze 

arpents      

 Mayalen se charge de préparer l’itinéraire qui devrait concerner tous les espaces de 

verdure 

 Il sera recensé toutes les demandes antérieures pour voir si elles ont été honorées. 

 

 

IV Discussion de l’intérêt d’une sectorisation  



  Son intérêt pour la personnalisation des rapports avec les habitants est souligné 

  Il est proposé de faires des binômes par secteur 

  Mayalen, Daniel Stien et Christèle se proposent de faire une proposition pour la 

sectorisation pour la prochaine réunion 

A rattacher à une future commission « Communication » ? 

 

V Questions diverses 

1) Coopération entre les CDQ et la Guinguette 

 Christèle fait le compte-rendu de la première réunion. Après un échange, il n’est pas 

fait de proposition spécifique d’animation 

2) Appel aux bénévoles pour le comité des fêtes 

Il y a eu beaucoup de réponses et il n’est plus nécessaire d’y répondre 

3) Lieu de la prochaine réunion du lundi 27 mai 

Le cellier de Cangé n’étant pas libre, elle aura lieu dans la salle de réunion du 

gymnase des Onze Arpents 

 

 

 

PROCHAINE REUNION : 

LUNDI 27 MAI 18H30,  

                                     Gymnase des Onze Arpents 

 

 

 

 


